



イメージキャラクター
「しかとん」

2学年 インターンシップ (8/20・21)

職業観の形成、積極的な進路選択と学習意欲の向上、社会人としてのマナーの会得を目的として、南富良野町内の企業・事業所・官公庁様のご協力を得て実施しました。

インターンシップを通して、社会人として求められる言動・礼儀作法、仕事に対する心構え、職場の方々がどのような事を考えながら仕事をしているのかなど、見て、聞いて学ぶことができたと思います。普段とは違う環境で働くことで、「自分に足りないものは何か」、「社会では何が求められるのか」を考えるきっかけになったと思います。これを機に、自分の適性や将来、これから何を学ぶべきなのかを考え深めていくことを期待しています。

また、9/3(水)には報告会を実施し、保護者や事業所の担当者様にその成果を聴いていただきました。報告会には1年生も参加し、先輩たちが経験してきたこと、学んだことを聴き、1年後、自分たちが参加した際に少しでも良い経験ができるよう聴き入っていました。

ご協力していただいた企業・官公庁・事業所の皆様、お忙しい中、貴重な体験をさせていただき、ありがとうございました。



吹奏楽部校外清掃 (8/28)

8月28日(木)に吹奏楽部で校外清掃を行いました。学校周辺の草むらには紙パックや瓶などのゴミが散乱し、国道沿いの歩道にはタバコの吸い殻が多かったですが、部員同士声をかけながら清掃し、街がきれいになりました。また、清掃中には町の方から挨拶をしていただき、さわやかな気持ちで清掃することができました。より良い街づくりに貢献できた一日になりました。



次世代育成プロジェクト (8/22)



8月25日(金)、中・高・大学生、教職員、地域住民約150名が一堂に会し、南富良野次世代育成プロジェクトを実施しました。このプロジェクトは「大学進学の特典等について考え、将来の進路選択の一助とする」ことや「中高生が南富良野町について考える機会とし、地域を担う人材を育成する」ことを目的としています。

内容は、①高校生と大学生との交流、②大学の先生による講演・ワークショップ、③グループワーク(地域の課題について)及び発表となっています。今年度は札幌国際大学・北海道文教大学の先生及び学生に参加してもらいました。

午前は大学生から学習や進路についての体験談を聴き、高校生からは大学生生活等について質問がされました。海外からの留学生も参加し、それぞれの国の事情などについても様々な質問がされました。その後、札幌国際大学教授 齋藤様から「観光によるまちづくり」についての講演、北海道文教大学 小山田様の「非言語コミュニケーションワークショップ」があり、中高生ともに多くのことを学び、新しい発見がありました。

午後からは、中・高・大学生、教職員、地域住民が12グループに分かれ、町内の廃校になった小学校の活用法についてグループワークを行いました。活発な意見がなされ、「お化け屋敷にしよう」、「屋内ミニ遊園地にする」、「グラウンドをヒマワリ畑にし、インスタ映えさせる」など様々なアイデアが出てきました。

参加者からは、「南富良野町の良さを町外の人にも知ってほしい」、「世代の違う人の意見が聴けた」、「高校や大学のことを知れて良かった」等の声を聞くことができました。話し合われたことは、中学校及び高校の代表が町長を訪問し、報告する予定です。

講演・ワークショップをしていただいた札幌国際大学 齋藤様、北海道文教大学 小山田様をはじめ参加していただいた皆様、ありがとうございました。



1日防災学校 (8/29)

8月29日、シェイクアウト・避難訓練・一日防災学校を実施しました。9年前に起こった甚大な洪水被害をきっかけに、8月31日が「南富良野町防災の日」となっていることから、本校でも生徒・教職員の防災意識を高め、町民の一人として地域に貢献できる人材を育成することを目的に行っています。

今年度は、「道徳」をテーマに「要配慮者」の避難支援を行いました。学校近隣にお住まいの9組の高齢者の方にご協力いただき、生徒が体育館への避難を支援するという活動です。生徒は各グループに分かれ要配慮者の同行支援をし、要望を聞き取り、非常食の配布を行いました。中には車椅子を必要とする方もいて、生徒は慣れないながらも要配慮者の方々が安全に避難できるよう、一生懸命に取り組みました。また、南富良野町役場の防災マネージャーの林 隆峰様に講演をしていただき、災害の恐ろしさや日頃から災害に備えることの大切さを再認識しました。さらに、南富良野町役場防災安全推進室係長の山下 典晃様主催のDoはぐ(避難所運営ゲーム)を通して、避難所の運営から災害時の個人情報取り扱い、プライバシーの保護など、様々な事を学びました。

地域の方々の協力があって生徒・教職員ともに、多くの事を学ぶことが出来ました。ご協力いただいた皆様、有り難うございました。



中学生対象 見学説明会 (9/1)

今年も多くの中中学生・保護者の皆様にご参加いただきました。今回は約50名の生徒が参加し、学校紹介や授業見学、部活動体験などを通して本校の雰囲気を感じていただきました。遠方から足を運んでくれた方も多く、改めて感謝申し上げます。生徒の皆さんが真剣に説明を聞いたり、部活動に熱心に参加したりする姿がとても印象的でした。

アンケートでは「学校の雰囲気が分かった」「先輩方が親切で安心できた」といった声もいただきました。今回の見学説明会が、進路選択の参考になれば幸いです。ご参加いただいた皆様、ありがとうございました。



3年 テーブルマナー講座 (9/22)



「かなやま湖ログホテルラーチ」を運営する南富良野町振興公社様のご厚意でフレンチコースをご用意いただき、テーブルマナーを3年生12名に教えていただきました。例年1月に実施していましたが、ラーチの閉鎖に伴い、この時期に実施していただきました。

ナイフとフォーク、ナプキンの使い方やグラスの持ち方などの食事のマナーと、料理の説明をしていただきました。テーブルマナーを学ぶのが初めての生徒もおり、戸惑いながらも美味しい料理に舌鼓をうっていました。

この取組は今年で17年目となりましたが、今回を持って終了となります。これまで、約300名の生徒に料理をご提供いただき、テーブルマナーを教えていただきました。南富良野町振興公社及びかなやま湖ログホテルラーチの皆さま、長い間ありがとうございました。

1・2学年 軽登山 (9/5)

9月5日(金)にアウトドア授業の一環として1・2年生が登山にチャレンジしました。今回登ったのは標高2,291mの旭岳です。天候にも恵まれ、見事登頂することができました!砂利道や岩がおき出しの道など、日常ではなかなか見ることのできないダイナミックな光景に、生徒も感動している様子でした。山頂では絶景を目の当たりにして、生徒も興奮していました。充実した1日となりました。

今回ガイドをしてくださった どんころ野外学校の皆様、ご協力有り難うございました。



10月の行事予定

- 1日(水) 開校記念日
- 2日(木) 専攻校外清掃
- 3日(金) ~6日(月) 国スポ大会カヌー(滋賀県)
- 8日(水) 林業体験(1年)
- 11日(土) マラソン大会
- 18日(土)・19日(日) 記述模試(3年)
- 20日(月) 施設見学(1年)
- 21日(火)~24(金) 見学旅行(2年)
- 30日(木) 生徒総会
- 31日(金) 高校生のための進路FAIR(1・2年)

